

Conservar la flora y fauna, realidad en provincia central de Cuba



María Elvira Dávila, directora de la Empresa de Flora y Fauna Sancti Spiritus

por Raúl García Álvarez

La directora de la Empresa de Flora y Fauna Sancti Spiritus y Heroína del Trabajo de la República de Cuba, María Elvira Dávila, afirmó que en su empresa hay tiempo para cumplir con todo, hacerla ejemplo en momentos que requieren que todos aportemos más.

En conversación con Prensa Latina enumeró los desafíos en 30 años como Colectivo Vanguardia Nacional, los proyectos son colegiados con los trabajadores quienes son los verdaderos titanes, son parte importante de mi familia, aseguró.

Tengo la satisfacción de que esta Empresa Estatal Socialista siempre se adelantó a su tiempo, se fue trazando el camino para las generaciones que llegaron luego y en la actualidad el equipo de trabajo lo forman mil 148 obreros, tan fusionado como versátil, colmado de retos.

Flora y Fauna estuvo marcada, comentó, por el fomento del turismo de naturaleza, de aventuras y rural que siempre matizaron el accionar en cada uno de los escenarios.

En el nuevo contexto, se insertó con éxito en la producción de alimentos y su comercialización, asumiendo una nueva forma de gestión como aporte a soluciones a los problemas generados por la falta de recursos agudizado por el bloqueo económico, comercial y financiero de Estados Unidos contra Cuba.

A estos fines y a sus resultados se sumó el espíritu renovado de hombres y mujeres, la aplicación de la ciencia, la tecnología, la investigación científica y la comunicación social a los procesos productivos, precisó Dávila quien prefiere la consideren una trabajadora con cargo.

Al hablarnos de la conservación del patrimonio natural dijo que se logró vincular con eficiencia la atención de la flora y fauna cubanas a un Programa de Desarrollo Turístico Alternativo tanto para el mercado interno como para el externo.

En ese derrotero está el apego a la promoción de la cultura e historia, a la nacionalidad cubana en la que participan las comunidades aledañas, rasgos representativos en la planificación de cada uno de los productos.

La inserción de la empresa en el nuevo escenario económico y social y sus transformaciones han formado parte de ese contexto en el que participan los 54 colectivos laborales.

Para la Heroína del Trabajo dirigir por más de 15 años la empresa representa vivir en constante exigencia para responder y enfrentar las tareas asignadas por el Comandante de la Revolución Guillermo García, sobresaliente defensor de la flora y fauna de los campos cubanos.

Sobre el Héroe de la República de Cuba precisó: Es muy exigente con mi trabajo, pero me ha demostrado su afecto. Lo realizado hasta ahora, resolver los problemas y nunca decir No es fruto de las enseñanzas del Comandante, opina.

No se puede soñar con un mañana mejor, más digno, sin saberle salir al frente a los problemas, en nuestra empresa, resaltó hay una frase abolida -No se puede-, aquí todo se intenta y así seguro salimos adelante, agregó.

Sobre las proyecciones y responsabilidades con la Revolución estimó que quedan muchas cosas por hacer, aportar a la calidad de vida de los trabajadores y familia, de las comunidades y alcanzar el autoconsumo alimentario.

Tenemos, además, que aportar a la construcción de viviendas, venta de productos alimenticios y de primera necesidad a precios asequibles, implicación de las personas en los productos turísticos de las áreas y acompañamiento en iniciativas sociales.

Para llegar hasta aquí -advirtió- no existen recetas; solo trabajar duro y constante. Son resultados de nuestro labor cotidiana; fruto del esfuerzo, la disciplina y la constancia de los obreros que lo hacen con mucho amor.

Inocente, un nuevo trabajador de Los Álamos, destacó que María Elvira reúne tantas cualidades personales y méritos laborales porque sabe ganárselos por su sentido humano, exigencia y a la vez por acompañar a sus trabajadores, a quien acude a ella en los momentos más complejos de un ser humano.

Elvira como todo su personal la llama es una mujer de gloria, pero además nació en 1957 en La Gloria, y se asienta con su familia en Meneses. Con 31 años comenzó en la empresa y sin abandonar su trabajo se gradúa de Licenciatura en Contabilidad y Finanzas.

Vive prácticamente en la Empresa, de sol a sol, rodeada de flores, árboles frutales y aves, ella forma parte de ese entorno natural que engrandece sus resultados.

La familia es el todo, los presentes y los ya ausentes, sustento y respaldo para suplir la ausencia en la casa, la retaguardia, a esto añade el compromiso con la Revolución y el trabajo que se complementa con el apoyo de los obreros, dijo a este reportero.(Tomado de PL)

<https://www.radiohc.cu/noticias/ciencias/329084-conservar-la-flora-y-fauna-realidad-en-provincia-central-de-cuba>



Radio Habana Cuba